

El dólar se vende a 20 pesos en bancos

LA INCERTIDUMBRE POR EL TLCAN LLEVA AL PESO MEXICANO A SU PEOR NIVEL DEL AÑO

La falta de un pronto acuerdo para renovar el TLCAN genera mayor incertidumbre al peso mexicano frente al dólar estadounidense.

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Las preocupaciones asociadas al futuro del TLCAN hacen caer al peso mexicano este viernes a su nivel más bajo desde el 26 de diciembre de 2017 después de que el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, afirmó que los tres países participantes no están ni siquiera cerca de alcanzar un acuerdo en la renegociación, dijeron operadores a *Reuters*.

Al mayoreo, el billete verde se vende en 19.8766 pesos, lo que significa una pérdida de 0.99% respecto al cierre previo, de acuerdo con datos de Bloomberg y el Banco de México (Banxico).

En ventanillas bancarias, la divisa estadounidense se vende en 20 pesos, 10 centavos más respecto al cierre del jueves. A la compra se ubica en 19.20 pesos, de acuerdo con la cotización de Citibanamex.

Con esta cotización, el peso mexicano perfila su quinta caída semanal consecutiva.

"La depreciación del peso se debe al fortalecimiento del dólar estadounidense frente a las divisas de economías emergentes, así como al debilitamiento de la moneda nacional, al continuar la incertidumbre sobre la negociación del TLCAN y el proceso electoral", informó Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE.

Respecto al acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, Jaime Reusche, analista de Moody's para México, dijo que el pacto podría concretarse hacia finales del 2019.

"Aun cuando la prolongación de las negociaciones pudiera sumar un elemento transitorio de incertidumbre, la perspectiva de México está soportada por la resiliencia económica mostrada ante múltiples choques y por el compromiso constante de mantener finanzas públicas fuertes", dijo Reusche.

Siller abundó que el fortalecimiento del dólar responde a un incremento en la tasa de rendimiento de los bonos del Tesoro, pues el mercado especula que los altos precios del petróleo registrados en las últimas semanas podrían generar presiones inflacionarias en Estados Unidos y una mayor inflación podría llevar a la Reserva Federal a subir su tasa de interés a un ritmo más acelerado.

MERCADOS

La falta de resultados en los acuerdos comerciales también provocan la caída de los principales índices en Wall Street y la Bolsa mexicana.

El Dow Jones sube 0.09% a 24,737 unidades, el tecnológico Nasdaq pierde 0.29% a 7,361 enteros y el S&P 500 desciende 0.17% a 2,715 unidades.

En México, el Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC), que agrupa a las 35 emisoras con mayor liquidez en la plaza, baja 0.29% a 45,653 unidades, en mínimos desde enero de 2017.